

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

"Düsseldorfer Universitätsrede" von EU-Präsident Barroso jetzt als Video in HHU Mediathek online

Düsseldorf - 02.05.14
VON: DIETER JOSWIG

02.05.2014 - EU-Kommissionspräsident José Manuel Barroso besuchte am 4. April 2014 die Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf (HHU) und hielt dort u.a. die "Düsseldorfer Universitätsrede". Ein kompletter Mitschnitt dieser Rede ist nun dauerhaft als HD-Video in der Mediathek der HHU abrufbar.

EU-Kommissionspräsident José Manuel Barroso hielt am 4. April 2014 im Rahmen seines Besuchs der HHU die "Düsseldorfer Universitätsrede": Rund 900 interessierte Zuhörerinnen und Zuhörer verfolgten seine Rede „Europe's choices and challenges!“ mit großem Interesse.

Das HD-Video der HHU dokumentiert jetzt diese Rede in voller Länge und ist ca. 72 Minuten lang.

[Direkt zum Abspiel-Link \(Mediathek der HHU\)](#)

[Ursprünglicher Webnews-Artikel zum Besuch](#)



(Screenshot der Mediensite in der HHU Mediathek - Copyright: HHU 2014)